
       

 

 

 

 

 

     

 

旭川守成広報誌 「月刊 JOIN～ジョイン～」は人と人を「繋ぐ」と言う意味から命名されました。 
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今月のインタビュー ㈱総北海 西村公艶 新代表 

 



今月のテーマは     自社&プライベートの夢を語り合いましょう。 

高綱委員長に聞きました。Q まず、委員長になってくださいと言わ

れた時の気持ちをお伺いします。 えぇ？ちょっと待って！とビックÅ

リしたのが本音です。Q 委員長としてまず委員会を纏めなければ

ならないと思いますが？ Å纏めるというよりは解らない事ばかりな

ので、委員会の皆さんと助け合いながら運営したいです。 Q 今日

の２部会は、どんな話し合いが行われましたか？ A 来月の例会の

打ち合わせを行い、その後は各自雑談です Q５月はどんな例会で

すか？ A まずは無難にこなそうと思っています５月のテーマは『夢』 

仕事でもプライベートでも大きくても小さくてもいいので車座商談会

では皆さん夢を語ってください。また今回は懇親商談会

で食事をしながら自社 PR をして頂こうと考えています。 

Q担当例会委員長から、皆様へ一言お願いします。  

A今季初めて委員長を務めさせて頂きます。 まだ入会

２年足らずで不慣れな点も多々あるかもしれませんが、

皆様温かい目で見守って頂けたら幸いです。 またレデ

ィースランチ会の世話人も兼務しておりますのでご興味

のある方はそちらも宜しくお願いします。手）入会間もな

いとは思えない位段取りも良く、スムーズに進行されて

いたのが取材した印象的です。高綱委員長に今回のテ

ーマ「夢」を一足先に伺いましたが、その時の目は「これ

は多分叶えるな」と思える程のギラつきでした（笑） さてどんな夢が聞けるのでしょうか！ 

取材：手）麺や虎鉄手塚副編集長  平野記者 井上記者 中村記者 場所：ミランダ 

 

 西村代表、吉尾副代表、中嶋世話人、他地区を含む１５名参加。乾杯は 

田中委員長司会は華月ママ！会員同士の交流が深まりました。例会内 

及び２部会で他地区の方にお話を聞きました。Q 今回はどういった事で旭川

に？岩）現在６０社位が出席している岩見沢会場で１００社例会を予定して

おり旭川の方にも参加して頂きたく。北）北見会場の３倍と大人数なので、 

自会場よりも仕事の幅が広がるのでお邪魔しました。東）守成自体を暫く 

休んでいたが数年前に良く来ていた旭川会場から再開したいと思った。 

会員がかなり変わっていたことに驚いた。Q旭川と岩見沢の違いは？ 

岩）席替えをして色々な方とお話できることに驚いた。岩見沢でも取り入れ

たい Q 岩見沢の出欠回答率は？岩）100％です。岩見沢では紹介者責任で

返信無い方は紹介者が出欠確認をしている。遅刻者は殆どいない。Q 旭川

会場にして欲しい事は？岩）出席者名簿が欲しい。山）他地区の方は、旭川

会場をこの様にみられていました。赤バッジの方は他地区例会にも参加し

てみては如何でしょう？取材：住友生命山本 田所記者 森田編集長  7

場所：:和心洋才 睦月 ※岩）岩見沢 北）北見 東）札幌東 

 



   

 

 

今回の参加人数 20名

担当は総務委員会。

例会の 1週間後に開

催されているので

Facebookで告知致し

ました。12時にお店に

来て頂くだけで申込などはありません。  手）ランチ会のお食事

はどういう物ですか？ 梅）通常のランチメニューからお好きなも

のを選んで頂いております。５月にはランチメニューを少し変更し

たいと考えています。手）参加した方はこんな事を言っていました。A）例会と違って少人数なのでお話がしやすい。B）ランチ会

では名前と顔が一致します。手）今回初めてランチ会に参加しましたが、とても和やかで例会とは違い世間話をしながらの情報

交換の場と言った感じでした。 守成クラブの方とお酒抜きでご飯を食べる機会はあまりないので、まだランチ会に参加された

事がない方は新たな一面を見たり見せたりする事が出来るのではないのでしょうか？ 取材：麺や虎鉄 手塚副編集長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(株)Zin岸本直仁 

入会して丸２年です。今後も守成クラブでの輪を

広げていこうと思っています。弊社は住宅の周

りをキレイにする仕事です。車庫や外壁や塀等

外回りの事は何でもご相談下さい。 

(株)ドリームクリエイト 

濱田 寛 

(株)グローバルセトル 

松川 和禎 

HAPPダンススタジオ 

佐藤 真由美 

今回のレディースランチ会は睦月で開催、参加者は、20名。睦月では

通常ランチ営業はしていないが、20名以上ならご対応しますと 

山本オーナー。メニューは春野菜のパスタをメインとしてサラダ 

デザートまで付いてるオリジナルボリュームメニュー！今年から、 

レディースの役員が変わったとの事で、皆さんの前で新任のご挨拶、

そしてフレンドランチ会と同じように全員が自己 PRをしていました。そ

の後、場所はすぐ近くにある、オクノ 2階パーリーゲーツへ。普段ゴル

フをやらない方もこんな可愛い服があるんだと、思い思いに、ウェアー

やグッズを選んでいました。また、当店は、ゴルフに興味のない方に

は伝わりずらい所もあるので、男女問わず、見るだけでも一度来てみ

てください。これを機にウェアを新調して、守成コンペをきっかけに、ゴ

ルフを始めてみませんか？と山田店長。 

次回レディースランチ会は５月２１日１２時から 東旭川公民館和室  

にて、とり丸亭のお弁当を食べた後１３時から「幸せ笑いヨガ」を開催

予定  取材：森田仁プロデュース 森田編集長 

 



      

       

                          

                            

                           

                          

                            

                             

 

 

 

 

※出席・欠席関わらず返信をお願い致します。また、FAXの方でメールに変更できる方は、 

ぜひ変更をお願い致します。お問い合わせ：事務局 金田：佐々木 連絡先 0166-76-1091（タックスカネタ内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月の開催：2018 年 6 月 6 日（水）18：30 開会 

 

製作・取材：2018広報委員会 森田編集長 手塚副編集長 山本記者 中村記者 田所記者 平野記者 井上記者 

 

今月スタートの新企画！JOIN クイズ♪ 

担当は 堀委員会 

ゲストさん他地区のクローズアップ例会を予定しています。（変更有） 

皆様、出欠の連絡は忘れずに、お願い致します 

 

 

今月から始まる JYOIN クイズは１８時１０分までに受付を済ませた方に回答券をお配りしています。 

今週のクイズ当選者には正解者の中から抽選で３名様に『麵屋虎鉄のザンギセット』をプレゼント！ 

当選者は次回広報誌紙面にて発表！※お帰りまでに、受付の抽選ボックスに投函をお願い致します。 

今回のクイズは『5月例会の出席人数は合計何人だったでしょうか？』（答えは金田事務局長が…？） 

 

5月の主な予定 

5/16（水）12時～ フレンドランチ会  大雪地ビール館（宮下通 11丁目）申し込み不要 

5/21（月）12時～ レディースランチ会 東旭川公民館和室 担当：高綱・姜・佐藤ひろ子 

6/6（水）18時 30分開会 第 190回守成旭川例会 会場 OMO7旭川  

 

現在の会員数 

会員数  311名 

正会員  171名 

準会員  136名 

パートナー 1名 

新入会   3名 

４例会出席者数 

旭川会場 159名 

ゲスト     3名 

代理     4名 

他会場    7名 

合計    173名 

森）初めに守成クラブ旭川第 5代代表に就任された今の気持ちをお願いします。西）大変な時

期に引受けてしまったというのが正直な気持ちです。皆で商売をするには誰かがやらなければ

ならないと思いました。森）西村代表としての守成クラブ旭川は今後どうして行きたいですか？ 

西）新しく入会された方が溶け込み易く退会すると損をすると言われるような会にしたいです

ね。森）入会して何年ですか？西）２００６年１２月入会で１2年になります。森）入会当時の事

を教えて下さい。西）現在のような小委員会のない時に入会したので当初は知り合いもいない

例会に参加するのが苦痛でした。３年間は毎月参加するぞという意地で出席していたところ、 

種団体、民間企業、制作会社、同業社など、幅広い顧客層から仕事をいただいていま 

す。印刷物以外にもWEB、システム関連などの案件も受注しています。 

 

 

 

３年目位から商売に繋がる様になりました。森）総北海はどんな会社ですか？西）印刷業が生業です。拠点は旭川

札幌東京でパンフ・ポスター・カタログ・書籍等の印刷物が多く、官公庁・自治体・各種団体・同業社など、幅広い 

顧客層から仕事を頂いており、印刷物以外にもWEB・システム関連等も受注しています。森）一般の人や少量でも

発注出来ますか？西）名刺や伝票等お気軽にお声かけ下さい。先ずお見積り致します。はんこ屋さん２１旭川店・ 

札幌北２１条店でも承っています。森）はんこ屋さん２１旭川店も総北海なのですね。西）別法人ですがグループ会社

の 1つで代表を兼務しています。森）最後に会員の皆様に一言お願い致します。西）「守成クラブは大切な自分の 

会社を潰さない為の交流商談会である」と言う言葉があります。原点に立ち返って考えた時そのマーケットを育て 

チャンスを拡大していく事、取引を増やしていく事は全会員に平等に与えられた使命と権利だと思いますできるだけ

例会には休まず参加され、ビジネスチャンスを逃す事なく掴んでいただきたいと思います。取材：森田仁編集長  
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